PAYS DE NÉRONDES

Sur les hauteurs, avec l'accueil de loisirs

Dernière semaine de vacances bien animée pour les enfants de l'accueil de loisirs de la communauté de communes du Pays de Nérondes, dirigé par Virginie Bourdou et Sandrine Montifret, directrice adjointe.

Nombreuses activités

Direction La Bourboule, en Auvergne, pour les enfants de 6 à 13 ans. Bénéficiant dans l'ensemble d'une belle météo, les vingt-deux jeunes ont pu profiter de toutes les activités prévues : jeu de piste au plateau de Charlannes, qui s'est conclu par un concours de bonshommes



SÉJOUR. Les adolescents et leur directrice sous la neige.

d'igloo, randonnée en ra-quettes pour les plus petits et biathlon laser pour les plus grands, sans oublier les très attendues descentes en luge!

De leur côté, les adolescents étaient au centre de vacances, le domaine de Frechet, au Reposoir, en Haute-Savoie, du 4 au 8 mars.

Malgré le peu de neige, les dix vacanciers ont tout de même pu s'initier au ski en allant à la station Praz-de-lys-Sommand.

Ces derniers ont profité d'un stage de survie douce et ont visité une fromagerie.

CANCOING